Skiweekend des TV Bauma in Davos

Am Samstagmorgen, 23. Februar 2013, um 6.30 Uhr, versammelten sich 26 Turnerinnen und Turner des Turnvereins Bauma beim Oberstufenschulhaus Bauma für die Abfahrt in unser alljährliches Skiweekend. Dieses Jahr durften wir dies in Davos verbringen.

Nach einer Hinfahrt, begleitet von einem Blitzlicht für die einen und einer rutschigen Auffahrt zur Unterkunft für die anderen, fanden wir uns alle auf den Pisten des Skigebiets Parsenn wieder.

Wir durften einen wunderschönen und eisig kalten Tag, bei Minustemperaturen, auf den Pisten verbringen. Fast alle nutzen das schöne Wetter, um möglichst viel auf den Skiern und Snowboards zu stehen. Der eine verbrachte den schönen Tag fast nur an der Freiluft-Apresski-Bar.

Als die Lifte bereits abgestellt haben, machten sich die letzten auf den Weg zurück ins Tal.

Nach einem feinen Spaghetti-Plausch liessen wir den Abend in Davos ausklingen.

Auch am Sonntag liess uns das Wetter in den Bergen nicht überall im Stich. Jedoch waren die Vorlieben der Teilnehmer geteilt. Einige zog es erneut an die Sonne und auf die Bretter. Ein weiteres Grüppchen wagte sich auf die rasante und nicht ganz ungefährliche Schlittelbahn am Rinerhorn. Leider ohne Sonne, dafür mit viel Schneegestöber.

Ein paar Geniesser des Turnvereins zog es nicht in den Schnee, dafür in die Wärme des Wassers.

Wir hatten wieder einmal ein super Wochenende, mit vielen schönen Erlebnissen. Vielen Dank den beiden Organisatoren.



